

Erweiterung der telefonischen Erreichbarkeit der Beratungsstelle Allerleirauh e. V., Hamburg



Wir machen uns stark für Mädchen und Frauen für eine Zukunft ohne sexueller Gewalt

Die Beratungsstelle Allerleirauh möchte die Erweiterung der telefonischen Erreichbarkeit auch im Jahr 2024 beibehalten. Mit dem Angebot an persönlicher und telefonischer Beratung wendet sich Allerleirauh an Mädchen, junge Frauen, Eltern, Bezugspersonen und Fachkräfte der Kinder- und Jugendhilfe und aus anderen pädagogischen Feldern in Fällen von sexueller Gewalt in der Kindheit und Jugend. Bei der Erweiterung der telefonischen Erreichbarkeit durch **roterkeil** Senden e. V. handelt es sich um zusätzliche 12 Stunden pro Woche, die die Beratungsstelle erreichbar ist. Insgesamt können sich Ratsuchende dann 24 Stunden pro Woche telefonisch an die Beratungsstelle Allerleirauh wenden.

FALLBEISPIELE:

Die Problemlagen, die in Telefongesprächen angesprochen werden, sind vielfältig:

- Eine Beratungsstellen-Mitarbeiterin sucht eine Kinder- und Jugendlichenpsychotherapeutin für ein 17-jähriges Mädchen.
- Eine Lehrerin benötigt einen Termin mit ihrer 15-jährigen Schülerin.
- Die Mutter eines 3-jährigen Mädchens erfuhr von sexuellen Übergriffen im Kindergarten ihrer Tochter, an denen auch Schulkinder beteiligt waren.
- Eine junge Frau sorgt sich um ihre beiden Töchter, weil ihr Schwiegervater sich auffällig verhält.
- Eine Nachbarin ist wegen eines 12-jährigen Nachbarkinds beunruhigt.
- Eine Mutter möchte einen persönlichen Beratungstermin für sich und ihre 14-jährige Tochter.
- Eine 17-Jährige berichtet über sexuelle Gewalterfahrungen und möchte sich einen ersten Eindruck von der Beratungsstelle verschaffen.

Die Zielgruppe der direkt betroffenen Mädchen und jungen Frauen sowie Mütter und Fachkräfte nehmen die Telefonberatung weiterhin stark in Anspruch. Während und auch nach der Corona-Pandemie ist dieses Aufkommen insgesamt hoch geblieben. Dies ist sehr erfreulich und bestärkt uns, das Projekt weiter zu verfolgen.

Schweigen schützt die Täter – Trau Dich und hol Dir Hilfe!

Trägerschaft:

Der gemeinnützige Verein Allerleirauh e. V. wurde 1987 von Frauen gegründet und ist ein anerkannter freier Träger sowie Teil der Jugendhilfe in Hamburg.

Ansprechpartnerin

Sabine Christiansen

Allerleirauh e.V. | Hammer Steindamm 44 | 22089 Hamburg
 Tel.: 040-2983-4483 | Fax: 040-2983-4484
 Mail: info@allerleirauh.de
www.allerleirauh.de

Angebote:

Beratung, Prävention, Fortbildung für Mädchen und junge Frauen, für Fachkräfte, für Eltern und Bezugspersonen

Ansprechpartner bei **roterkeil** Senden e. V.

Elisabeth Stricker

Mail: elisabeth.stricker@roterkeil.net

Telefonische Erreichbarkeit für 24 Stunden pro Woche

Montag - Freitag	09:30 bis 13:00 Uhr
(außer Donnerstag)	
Dienstag und Mittwoch	14:00 bis 17:00 Uhr
Donnerstag	14:00 bis 18:00 Uhr

Finanzierung

Durch die Unterstützung von **roterkeil** Senden e. V. kann die Erweiterung der telefonischen Erreichbarkeit von Allerleirauh von 12 auf 24 Stunden pro Woche auch im Jahr 2024 aufrechterhalten werden. Der Unterstützungsbetrag entspricht einem Gehalt für eine sozialversicherungspflichtige Tätigkeit mit einem Stundenumfang von 12 Stunden pro Woche.

Namen von juristischen Personen, deren jährliche Zahlungen mehr als 10 % des Gesamtjahresbudgets ausmachen:

Zuwendungen:

Förderverein Allerleirauh e. V.
 Behörde für Arbeit, Soziales, Familie und Integration der Freien und Hansestadt Hamburg,
 Jugendhilfemittel des Bezirks Wandsbek der Freien und Hansestadt Hamburg

Förderung seit 2013

roterkeil Senden e. V.